

~ 前略 ~

対対 教育目標:豊かな心を持ち、自ら学び、地域を元気にする中学生を育む

~明るく 元気に 学力向上! 良樹細根 大樹深根 プライオン!~



西中通信 No **9**

令和5年9月6日(水) 大村市立西大村中学校



2学期!順調な滑り出し ~ 実力テストも実施されました ~

あっという間に夏休みが終わり、2学期が始まりました。今年は、体育大会が春へ移動し、その準備 や練習がないので、少し違った雰囲気のスタートとなりました。また始まって早々、実力テストがあり ましたが、各教室でテストに向かう一人一人の表情は真剣そのものでした。夏休みの学習の成果が期待 されるところです。さて、結果はいかがでしょうか・・・。

始業式での講話

この夏、大変、気温が高く、これまで経験したことがない、猛暑・酷暑の夏休みでした。 皆さんにとって、どのような夏休みだったでしょうか・・・・。

「白球に思いを込めた好ゲームで、107年ぶりの優勝となった高校野球」「大村市出身の廣中 選手の大活躍が見られた世界陸上」「目標を持ち困難に立ち向かう姿を見せてくれた、昨日の24 時間テレビ」「また、夜にはバスケットボール日本チームの逆転勝利というニュースも飛び込ん できました」、今までにない沢山の感動をもらった夏休みでした。選手たちの、内面が光・輝く 活躍と、その活躍の裏にある「努力」や「感謝」、「仲間との絆」の素晴らしさに感動しました。

さらにこの夏、本校でもスポーツや文化面で、県大会や九州大会などにおいて活躍し感動を与 えてくれた仲間がいます。大変、喜ばしいことだと思います。みなさんそれぞれが感じた感動を、 ぜひ2学期の「一人一人の成長」に生かしてほしいと思います。

これから年末までの4か月間、3年生にとっては、自分の進路を決める大切な時期。1・2年 生にとっては、生徒会活動や部活動の「主導権」を引き継いでいく重要な時期です。

また、「これからの4か月」には、一人一人の成長の基盤となる日々の学習活動の中に、大型 の「学校行事」がひしめいています。まず、目の前の「実力テスト」、10月には「市中総体駅 伝競走大会|「2年の修学旅行|「校内合唱コンクール」、11月には「3年の三者面談」に「2 学期の期末テスト」、12月には「生徒会役員選挙」「人権集会」と続きます。

まさに、自分の根っこを鍛え、深く伸ばす、絶好のチャンスです。このことを、「実りの秋」と も言います。一人一人が努力し、より高いものを求めて取り組んでください。自分は、どんな根 っこをはり、どんな実りの秋にしていくのか、目標をしっかり持って、大いに挑戦していきまし よう。

また、体育館の改築工事が本格的に始まり、バスでシーハットまで移動して実施する体育の授 業や学校行事なども入り、これまでとは違った学校のスタイルになろうかと思います。特に、移 動に伴う安全の確保や有効な時間の活用には、皆さんの自覚と協力が不可欠です。皆さんなら 「それができる」と信じています。制限がある中でも、「十分に成果を出すことができる」とい うことを、皆さんが証明してくれることを期待して、2学期始業式のお話とします。

【 9月の行事予定 】

- ※ 9月 9日(土)長崎県マーチングコンテスト
- ※ 9月15日(金)2年生「授業参観・修学旅行説明会」
- ※ 9月22日(金)3年生「進路説明会・懇談会」
- ※ 9月26日(火)市中総体「駅伝競走大会」激励会
- ※ 9月29日(金)3年生「総合学習発表会」

